

29 Abril, 2018

GALARDÓN

Premio Transparencia para la corporación empresarial

► **Reconoce la gestión de las empresas públicas aragonesas**

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La consejera de Economía, Industria y Empleo, Marta Gastón, recogió el pasado jueves el Premio Transparencia 2017 a la Corporación Empresarial Pública de Aragón. El Instituto de Censores Jurados de Cuentas, a través de su agrupación en Aragón, reconoció el esfuerzo por informar a la sociedad sobre las actuaciones y la gestión de las empresas públicas aragonesas y responder así a la demanda social, cada vez más importante, sobre el modo de gestionar los recursos públicos.

«La transparencia en lo público supone garantía, y es la mejor

vía para recuperar la confianza de la sociedad en la gestión pública», destacó Gastón al recoger el premio como presidenta de la corporación.

Gastón aseguró que la transparencia es «fundamental» y agradeció este premio «como respaldo al compromiso con la accesibilidad a la información y con la Responsabilidad Social Empresarial», otra de las «apuestas firmes» del departamento que dirige. La consejera afirmó que este galardón es un «aliciente para continuar trabajando en esta línea» y destacó «el prestigio del premio», por recibirlo «de manos de profesionales bajo cuya supervisión y trabajos de auditoría y control todos tenemos la garantía de que el trabajo se hace correctamente».

Javier Castillo, presidente del Instituto de Censores Jurados



GOBIERNO DE ARAGÓN

► Gastón recibió esta semana el Premio Transparencia 2017.

de Cuentas en Aragón, fue el encargado de entregarle el premio, que el organismo que preside conceden en colaboración con la Cámara de Cuentas de Aragón, la cátedra de Auditoría de la Universidad de Zaragoza y el Consejo Económico y Social de Aragón (CESA). También estuvo presente el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de

España, Ferrán Rodríguez.

El tribunal, que otorgó el premio por unanimidad, destacó en su concesión el «compromiso con la transparencia y la gestión de los recursos públicos y en la rendición de cuentas» de la Corporación Empresarial, además de «la divulgación de la empresa en otros ámbitos como en Responsabilidad Social Empresarial». ≡